

KABAR TERBARU

Satgas TMMD 113/Banjar Dibantu Warga Uruk Batu Jalan Desa Artain dan Banua Riam

Maskuri - BANJAR.KABARTERBARU.CO.ID

May 19, 2022 - 21:36



Anggota Satgas TMMD ke-113 Kodim 1006/Banjar dan Warga Gotong Royong Uruk Jalan

MARTAPURA - Potret kemandirian TNI bersama rakyat tergambar jelas dilokasi berlangsungnya pengerjaan sasaran fisik jalan TMMD Ke-113 Kodim 1006/Banjar Desa Banua Riam Kecamatan Aranio

Warga berbondong-bondong turun ke jalan membantu Satgas TMMD Ke-113

Kodim 1006/Banjar dan kompak bergotong royong dalam melaksanakan pengerjaan pengurukan batu pembukaan jalan.



Selain pengurukan jalan, kegiatan gotong-royong warga bersama satgas TMMD juga terlihat di beberapa sasaran fisik seperti pembuatan jamban dan rehab fasilitas mushala, bedah rumah, Poskamling semua dikerjakan dengan gembira.

Danki SSK Satgas TMMD Letda Inf Marsudi mengatakan masyarakat sangat senang jalan mereka sebagai sarana angkutan pertanian diperbaiki

Kesadaran mereka sangat tinggi, kami hanya menghimbau saja kepada warga bahwa besok kita gotong royong ternyata tidak melalui perintah tapi inisiatif warga datang dan turun kelokasi

Dengan adanya pembukaan jalan ini bagi saya sangat luar biasa, setiap hari warga membantu para prajurit," ungkap Marsudi

Berkat kekompakan dan semangat yang luar biasa, jalan sepanjang 1,5 Kilometer menuju pertigaan arah desa Artain ke desa banua riam batu tersusun rapi.

"Banyak warga yang mau terlibat dalam pengerjaan ini dan semua itu berkat Babinsa Koramil 1006-05/ Karang Intan yang menggalang warga, sungguh luar biasa," tambahnya.

Sementara itu Plh. Pasiter Kapten Inf Pupun Punanjar berharap apa yang menjadi target selama 30 hari ke depan ini dapat selesai tepat pada waktunya dan apa yang menjadi harapan dari kegiatan TMMD ini juga menjadi harapan masyarakat setempat.

Dan konsep gotong royong di kampung ini masih sangat terasa, warga dan aparat TNI sudah bersatu bagaikan keluarga, dan semoga apa yang sudah kita mulai ini menjadi contoh bagi kampung-kampung lain," ujarnya.